

2024-10-04

Clara Brugada toma protesta como jefa de Gobierno de la CDMX: ¿Dónde y cuándo ver la ceremonia EN VIVO?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2024/10/04/clara-brugada-toma-protesta-como-jefa-de-gobierno-de-la-cdmx-donde-y-cuando-ver-la-ceremonia-en-vivo/>

Ahora toca cambio de poder en la Ciudad de México. Clara Brugada Molina, quien fue electa en las pasadas elecciones, tomará posesión como jefa de Gobierno de la CDMX este fin de semana.

La exalcaldesa ha hecho una invitación abierta para que la población siga el evento mediante la transmisión en redes sociales. También ha llamado a la gente que pueda asistir a las afueras del Congreso de la Ciudad de México, ubicado en el Centro Histórico, donde se llevará a cabo la ceremonia.

¿Cuándo toma protesta Clara Brugada como jefa de Gobierno?

Brugada, quien fue alcaldesa de Iztapalapa y candidata a la jefatura de gobierno por el partido Morena, hará la toma de posesión como jefa de Gobierno capitalina este sábado 5 de octubre.

La nueva jefa de Gobierno asumirá sus funciones a partir de esta ceremonia. Esto luego de que Claudia Sheinbaum fuera investida como presidenta de México apenas el 1 de octubre pasado.

O bien, la gente puede acudir a las calles aleñadas al Congreso de la Ciudad de México, donde se llevará a cabo la ceremonia este sábado. Estas son: 16 de noviembre y calle Artículo 123, así como Fray Pedro de Gante.

De acuerdo con el programa compartido por Brugada, las citas para acompañar el evento son:

¿Cuándo toma posesión Clara Brugada y los alcaldes de la CDMX?

Este sábado 5 de octubre, Clara Brugada va a ser oficialmente la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, al tomar protesta de su cargo ante los 66 diputados y diputadas que conforman esta III Legislatura.

Apenas el 1 de octubre pasado, 16 alcaldes y alcaldesas también tomaron posesión de sus cargos, que ejercerán hasta el 30 de agosto de 2027.

Los nuevos alcaldes y alcaldesas con quienes Brugada trabajará "de la mano" en la CDMX son:

Nancy Núñez Reséndiz, en Azcapotzalco.

Alessandra Rojo de la Vega, en Cuauhtémoc.

Mauricio Tabe, en Miguel Hidalgo.

Luis Mendoza Acevedo, en Benito Juárez.

Carlos Orvañanos Rea, en Cuajimalpa.

Javier López Casarín, en Álvaro Obregón.

Fernando Mercado Guaida, en la Magdalena Contreras.

Gabriela Osorio Hernández, en Tlalpan.

Giovani Gutiérrez Aguilar, en Coyoacán.

Octavio Rivero Villaseñor, en Milpa Alta.

Circe Camacho Bastida, en Xochimilco.

Berenice Hernández Calderón, en Tláhuac.

Aleida Alavez Ruiz, en Iztapalapa.

Lourdes Paz Reyes, en Iztacalco.

Evelyn Parra Álvarez, en Venustiano Carranza.

Janecarlo Lozano Reynoso, en Gustavo A. Madero (GAM).

¿Quiénes formarán parte del Gabinete de Clara Brugada en la CDMX?

La nueva jefa de Gobierno para la CDMX, Clara Brugada, anunció a mediados de agosto a quienes formarán su gabinete, entre quienes destacan funcionarias y funcionarios que estuvieron en el Gobierno federal a cargo de Andrés Manuel López Obrador, como Alejandra Frausto y Alejandro Encinas.

El resto de su gabinete estará conformado por los siguientes perfiles:

¿Quién es Clara Brugada, nueva jefa de Gobierno de la CDMX?

Clara Brugada Molina participó en las elecciones de 2024 como candidata a la jefatura de Gobierno de la CDMX por la coalición 'Sigamos Haciendo Historia', conformada por Morena, PT y PVEM.

Durante su campaña como candidata a la jefatura, Brugada se comprometió a llevar más allá las Utopías creadas en Iztapalapa, para que haya unidades de este tipo en el resto de la capital. Según dijo, se planeará la construcción de 100 centros culturales y recreativos, conocidos como Utopías. También propuso el regreso de las licencias permanentes para conducir.

Clara Brugada es licenciada en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) de Iztapalapa.

En 1995, entró al Primer Consejo Ciudadano de Iztapalapa, donde presidió la comisión de uso de suelo de la capital.

En tanto, en 1997 y a principios de los años 2000 ejerció diversos cargos legislativos.

En 1997 fue diputada federal; el 2000, diputada local por el distrito 19 de Iztapalapa; en 2003, diputada federal; en 2006, senadora suplente de Pablo Gómez.

En 2006, fue procuradora social del Distrito Federal durante la administración de Marcelo Ebrard.

Fue en 2009 cuando Brugada Molina se convirtió en jefa delegacional de Iztapalapa por el PRD. Y en 2018, fue electa para ser alcaldesa de Iztapalapa por el partido Morena.